

令和4年度 第9回 八千浦区地域協議会

次 第

日時：令和4年12月21日（水）午後6時30分～
会場：八千浦交流館はまぐみ 多目的室

1 開 会

2 会長あいさつ

3 議 題

【自主的審議事項】

- ・八千浦中学校体育館の屋根の修繕について（雨漏り対策）

【協議事項】

- ・「地域活性化の方向性」の検討について

4 そ の 他

- ・第10回地域協議会

月 日（ ）午後6時30分～ 八千浦交流館はまぐみ

5 閉 会



上教総第 5453 号
令和 4 年 10 月 20 日

八千浦区地域協議会
会長 仲田 紀夫 様

上越市長 中川 幹太
(教育総務課)



八千浦中学校体育館の屋根の修繕（雨漏り対策）に関する意見書について（回答）

令和 4 年 9 月 29 日付で提出のありました、八千浦中学校体育館の屋根の修繕（雨漏り対策）に関する意見書について、下記のとおり回答いたします。

記

八千浦中学校体育館の屋根の雨漏りについては、これまでの間、学校から報告を受けるなど、現状を承知しているところであり、その修繕の必要性についても皆様と同様、強く認識しているところです。

市内における学校体育館の屋根改修を含む学校施設の大規模改修工事については、築 40 年以上経過する学校施設が約 4 割を占めるなど老朽化が進む中、令和 2 年度策定の上越市学校施設長寿命化計画に基づき、優先順位をつけながら、順次、実施しているところであり、八千浦中学校体育館については、来年度以降、速やかに整備を進めていきたいと考えております。



北部まちづくりセンター

「地域活性化の方向性」の検討について

個性や特性をいかすために
課題を解消するために
現状をさらによくするため

○八千浦区の魅力・特性・個性・次世代へ残したいもの

項目	現状・意見	どうしていきたいか
自然	<p>【穏やかな海、長い海岸線】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・海のない県の人からは憧れの場所であり、来訪者が多い。 ・突堤で魚が釣れる。釣り人に有名な場所。 ・ボートが付けられる浜は八千浦（黒井）のみである。 ・来訪者にごみを置いていかれる。 ・火力発電所で働く人の利用が多い。 ・海を訪れる地元の人が少ない。 <p>【防風林・砂丘】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・八千浦区にしかない自然である。 	<ul style="list-style-type: none"> ・来訪者にお金を使ってもらえるような仕掛けが必要。 ・県外出身者が喜ぶ企画、地元住民が気軽に楽しめるイベントを開催する。（釣り大会、夕日コンサート） ・（穏やかな海なので）水上バイクの基地を備える。 ・ごみを置いていかれない仕組みを考える。 <p>・キャンプ場として活用する。</p>
歴史・文化	<ul style="list-style-type: none"> ・夷浜米大舟。 ・諫訪神社が多い。 ・宿場町の名残がある。（黒井） ・国土地理院の基準点がある。 ・天皇が巡行された石碑がある。 	<ul style="list-style-type: none"> ・地域の成り立ちを学ぶ。
その他	<p>【火力発電所の景色（夜景）】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・区外、沖からもきれいに見える。 ・煙突を見ると上越に帰ってきた感じがする。 <p>【一村一校のメリット】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・学校と地域が協力しやすい。まとまりやすい。 ・保育園、小学校、中学校と同じ仲間と過ごせる。 <p>【浜の気質】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・横のつながりが非常に強い。 ・イベントを通じて地域のつながりが生まれている。 <p>【保倉川放水路計画】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・早く計画が出れば、まちづくりへの意見もスムーズになる。 	<ul style="list-style-type: none"> ・見どころとしてPRしたい。 ・夜景ツアーを企画する。 <p>・海まつりなどを続けていく。</p>

北諏訪区 地域協議会だより



令和4年9月25日発行

(第45号)

発行：北諏訪区地域協議会

編集：北部まちづくりセンター

『地域の活性化の方向性』について 皆さんのご意見をお聞かせください！

北諏訪区地域協議会では、「地域活性化の方向性」の作成に取り組んでいます。

「地域活性化の方向性」とは、地域協議会が地域の活力向上に向けた議論を進めるうえで、特に重視したいこと、大切にしたいことを簡潔にまとめたものです。



地域の魅力、特性、次世代に残していきたいものについて委員間で話し合い、裏面のとおり意見が出されました。

地域の皆さんから、次の設問へのご意見を募集しています。

① 北諏訪区の魅力・特性は何だと思いますか。

<ご意見>

② 次の世代に残したこと・ものは何ですか。

<ご意見>

③ 北諏訪区の魅力・特性・次世代に残したいもの等をいかし、どうしていきたいですか。

<ご意見>

④ 地域活性化のために住民ができること・すべきことは何だと思いますか。

<ご意見>

※差し支えなければ年齢を教えてください。_____歳

※いただいたご意見は、作成の参考とさせていただきます。一部の設問の回答でも結構です。

■受付期間：9月21日（水）～10月11日（火）

■回答方法：①ファックスで回答…

上記の枠内に直接ご記入のうえ、お送りください。（025-531-1338）

②市ホームページから回答…

トップページ（<https://www.city.joetsu.niigata.jp/>）

キーワードで検索 ⇒ 「北諏訪区」で検索

⇒ 地域活性化の方向性（北諏訪区）に関するアンケート

※スマホの方は、こちらから回答フォームに直接アクセスできます☞



裏面もご覧ください

地域活性化の方向性について委員から出された意見(主なもの)

北諏訪区の魅力	北諏訪区の特性、個性	次世代に残していきたいもの
<ul style="list-style-type: none"> ・自然に恵まれている ・圃場整備された田園風景 ・一級河川飯田川（大雨による水害の危険もある） ・近くに商業施設があり、地理的に恵まれている ・北諏訪小学校の桜：「さくらの学校」として親しまれている 	<ul style="list-style-type: none"> ・諏訪村が分村してできた地域（中心部がなく、統一性を図れなかった） ・在来の地域（農家）と新興住宅地で考え方方が違う ・地区内のまとまりが少ない、意思統一が難しい ・団体がない（老人会、婦人会、青年会等がなくなった） ・小学校を中心に、町内会、同窓会、各種団体が連携している ・小学生や大人のスポーツ活動がさかん ・いろいろな行事が計画されているが、参加者が少ない ・北諏訪まちづくり振興会が設立された（まだ途上） 	<ul style="list-style-type: none"> ・盆踊りなど、町内の伝統的な行事がなくなっている ・「まつりっち in きたすわ」 ・北諏訪小学校の桜：「さくらの学校」として親しまれている【再掲】 



★地域協議会を開催しました

第3回地域協議会 《7月25日（月）午後6時30分～ 北諏訪地区公民館》

【協議事項】地域活性化の方向性について

- ・地域の魅力、特性、次世代に残していきたいものについて話し合いました。

第4回地域協議会 《9月8日（木）午後6時30分～ 北諏訪地区公民館》

【諮問事項】新市建設計画の変更について

- ・計画年度等の変更について諮問があり、北諏訪区の住民に及ぼす影響については支障がない旨を答申しました。

【報告事項】地域協議会会長会議について

- ・（仮称）地域独自の予算の概要（案）について説明を受けました。

【協議事項】地域活性化の方向性について

- ・地域の魅力、次世代に残していきたいもの等をいかし、どうしていきたいかについて、次回話し合うこととしました。



地域協議会の会議は、どなたでも傍聴できます。お気軽に傍聴にお越し下さい。



会議日程や詳細な会議録、資料は、市のホームページで確認できるほか、まちづくりセンターで供覧しています。

お問い合わせ

北部まちづくりセンター 上越市中央1-16-1 上越市レインボーセンター内
TEL : 531-1337 FAX : 531-1338 メール:hokubu-machi@city.joetsu.g.jp